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JENEPONTO, dr.Hj, Sri Mulya, M.M. kembali terpilih sebagai ketua Ikatan Dokter
Indonesia (IDI) Cabang Kabupaten Jeneponto periode 2021-2024.

Di mana sebelumnya, dr. Sry Mulya pernah menduduki jabatan itu, masa bakti

Dr.Hj, Sri Mulya, M.M, ketua Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Cabang Kabupaten Jeneponto periode 2021-
2024/Syamsir.



2016-2019 lalu.

dr. Sry Mulya resmi dilantik sebagai Ketua IDI Cabang Jeneponto oleh Ketua IDI
Wliayah Sulselbar, dr. H. Muhammad Ichsan Mustari, M.H.M.

Bersamaan dengan pelantikan itu, Ketua IDI Wilayah Sulselbar juga melantik 58
dokter pengurus IDI Cabang Jeneponto di ruang Pola Panrannuangta kantor
Bupati Jeneponto, Sulawesi Selatan pada Sabtu, (16/10/2021).

Kegiatan dengan tema, Meningkatkan Profesionalisme dan Eksistensi Dokter
dalam Meningkatkan Kualitas Pelayanan Masyarakat Sehat dan Mandiri ini,
 dihadiri oleh Bupati Jeneponto (mewakili) Sekertaris Daerah (Sekda) Jeneponto,
Dr.dr.H.M. Syafruddin Nurdin yang juga selaku ketua koordinatar wilayah IDI
Sulawesi Selatan, Kepala Dinas Kesehatan, Susanti A. Mansyur, Kepala BPJS
Jeneponto dan para Kepala Puskesmas se-Kab Jeneponto.

Ketua IDI Cabang Jeneponto, dr. Sry Mulya mengawali sambutannya dengan
permohonan maaf yang setingi-tingginya karena pelantikan pengurus IDI Cabang
Jeneponto sempat tertunda. 

Tertunda kata dia bukan karena tidak mampu, tetapi tertunda karena adanya
berbagai macam hal ditambah lagi dengan kondisi pandemi sehingga membuat
ruang gerak sedikit terhambat.

"Jadi kami mohon maaf karena pelantikan ini terlaksana tidak seperti yang
dahulu," ucap ketua IDI dua periode itu.

Lebih lanjut, Sry Mulya menyampaikan bahwa ini merupakan yang kedua kalinya
ia berdiri di podium untuk meneruskan program kerja IDI Cabang Jeneponto.

Dia akui, di mana pada periode sebelumnya banyak program-program kerja yang
tidak terselenggarakan dengan maksimal.

Salah satu program kerjanya sebut dia, mensejahterakan kehidupan para dokter,



namun sampai saat ini pun belum mencapai secara maksimal itu dibuktikan
dengan banyaknya keluhan keluhan dari para anggota. 

"Semoga diperiode kedua inilah kita dapat meneruskannya dan melaksanakan
tugas-tugas kita dengan maksimal," bebernya.

Olehnya itu, dia berharap diperiode ini mungkin tidak banyak hal yang bisa ia
lakukan, namun mulai membenahi organisasi dari hal yang kecil dengan mencari
mitra kerja yang bisa diajak bekerjasama meningkatkan pengetahuan dan
keterampilan para dokter.

"Harapan saya kedepan semoga kita semua, teman teman sejawat dapat bekerja
sama secara tim menuju masyarakat jeneponto yang sehat secara mandiri,"
harapnya.
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